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議会報告会 報告書 
          Ｎｏ１ 

開 催 日 平成２４年８月１０日   １８：３０ ～ ２０：１５   

開 催 場 所 隼人姫城地区公民館 参加人数     ２７人 

出 席 議 員 

（  ３ 班 ） 

植山 利博、池田 綱雄、木野田 恵美子、今吉 歳晴、徳田 和昭、中村 正人 

有村 隆志、宮本 明彦 

役 割 分 担 

班 長（ 徳田 和昭   ） 副班長（ 木野田 恵美子  ） 

 

 

委員会報告者 

 

総 務 常 任 委 員 会 （   植山 利博     ） 

環境福祉常任委員会 （   今吉 歳晴     ） 

産業教育常任委員会 （   木野田 恵美子   ） 

建設水道常任委員会 （   池田 綱雄     ） 

予 算 常 任 委 員 会 （   中村 正人     ） 

 広報広聴常任委員会 （   宮本 明彦     ） 

記 録（ 有村 隆志   ）  

議 会 報 告 

に対する意見等 

・市民目線の理解が得られるように解りやすい説明の努力をして欲しい。 

・地域の問題を取り組んで欲しい。 

意見交換会での 

主 な 意 見 等 

（凡例  ◆：市民の方々からの意見  ⇒：議員の回答） 

◆開始時間を地域会合時間の午後７時３０分にして欲しい。 

 

◆市議会が、地域の声を聞いて益々発展することを希望する。 

 

◆地域活性化に「スモモ」を植えている。これで全国からのお客様をもてなしたいが、

公民館駐車場が手狭で、広くして欲しい。 

 

◆自治会内に広報し参加を呼びかけた。地域の話題や課題をテーマにして参加者を増

やせないか｡ 

⇒若い人や女性が参加でき、内容も誰にでも分かるように工夫していきたい。 

 

◆予算委員会の説明であった防災教育モデル実践事業は、国の予算か。使途明細はど

うか｡ 

⇒国の予算と使途明細を説明。 

 

◆天降川の洪水に備えての防災訓練はどうなっているか。防災用ヘルメット、腕章等

の収納場所を確保して欲しい。 

⇒持ち帰り検討する。 
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意見交換会での 

主 な 意 見 等 

◆日当山小学校、日当山中学校の通学路対策で横断歩道の設置はできないか。 

⇒場所を確認し関係課へ連絡する。 

 

◆初めて参加したが、議会報告会を続けて欲しい。 

 

◆つばき館が無くなり、子育て支援のためにはこのような施設が近くにあるようにし

て欲しい。 

⇒議会でこれまで一般質問をしてきており、今後も取り組んでいきたい。 

 

◆お茶でも飲みながらもう少し砕けて語れる雰囲気にして欲しい。 

 

 

 


